

SPDOrtsbeiratsfraktion
Mainz-Lerchenberg

TOP

24. Februar 2016

**Antrag der SPD-Ortsbeiratsfraktion
zur Sitzung des Ortsbeirates
am 21. April 2016**Vorlage-Nr. 0578/2016**Zuverlässigkeit der Buslinie 68****Der Ortsbeirat möge beschließen:**

Die Stadtverwaltung wird gebeten, im Bereich Ihrer Möglichkeiten auf die MVG und ORN einzuwirken, dass die Buslinie zuverlässig und pünktlich die Nutzer des ÖPNV auf dem Lerchenberg befördern.

Weiterhin bitten wir die Verwaltung darauf einzuwirken, dass die Line 54 nach dem Start der Mainzelbahn weiterhin von der MVG und nicht als Gemeinschaftsline mit der ORN bedient wird.

Begründung:

Seit längerer Zeit ist festzustellen, dass die Beförderung mit der Line 68 morgens nicht zufriedenstellend für die Nutzer des ÖPNV verläuft.

So wartete man vergeblich am 18.01.2016, 19.01.2016, 15.02.2016 und 24.02.2016 an den Lerchenberger Haltestellen Hebbelstraße (Abfahrt gem. Fahrplan 6:35 Uhr) und Hindemithstraße (Abfahrt gem. Fahrplan 6:37 Uhr) vergeblich auf den planmäßigen Bus der 68 kommend aus Klein-Winternheim in Richtung Hochheim. Am 18.02.2016 erreichte diese Linie die Haltestelle Hebbelstraße mit einer 6 minütigen Verspätung. Teilweise ist es aufgrund von Verspätungen dieser Line nicht möglich die Anschüsse am Hauptbahnhof zu erreichen.

Gerade auf die geplanten Veränderungen der Line 54, im Rahmen des Fahrplanwechsels zur Inbetriebnahme der Mainzelbahn, ist es für die Lerchenberger Bürger wichtig einen pünktlichen und verlässlichen Busverkehr zusätzlich zur Mainzellbahn nutzen zu können.

Auch auf dem Rückweg zum Lerchenberg ist es immer wieder feststellbar, dass die Line 68 mit teilweise erheblichen Verspätungen zum Lerchenberg hin verkehrt.

Für die SPD-Ortsbeiratsfraktion
Prof. Dr. Detlef Baum